

574 So bunt war Peter & Paul

Die Kreiszeitung zeigt weitere Eindrücke vom Delitzscher Stadtfest



Mit einer Bläuserenade in der Stadtkirche endet das Stadtfest am Sonntagnachmittag. Mitglieder der Posaunenchöre Delitzsch und Zschortau spielen unter der Leitung von Landesposaunenwart Frank Plewka. Fotos: Manfred Lüttich



Tradition I: Oberbürgermeister Manfred Wilde (parteilos) sticht mit Brauereichef Wolfgang Welter das Fassbier an.



Während ringsum abgebaut wird, hält der Schulze-Delitzsch-Männerchor durch, gibt am Sonntag vor einigen Zuhörern ein Konzert auf der Schlosswiese.

